

Nomen mit -tum am Ende

Geschlecht

Es gibt Nomen, die eine typische Endung haben. So kannst du die Nomen leicht erkennen. Eine typische Endung ist **-tum**.

Beispiele: Nomen mit -tum am Ende

der Reichtum der Irrtum das Heiligtum das Königtum



Das haben Nomen mit -tum am Ende gemeinsam

- Nomen mit der Endung **-tum** sind entweder **männlich** (maskulin) oder **sächlich** (neutral) und haben deswegen den Artikel **der** oder **das**.
- Die Nomen können alle von Adjektiven, Verben oder Nomen abgeleitet werden. Zum Beispiel wird aus reich → der Reichtum, aus irren → der Irrtum oder aus König → das Königtum.